

- ・よく考え広い視野を造る人
- ・力を合わせゆたかな心情を育てる人
- ・すすんでたくましい身体を鍛える人



『 対立を乗り越える方法。それは ○○ 』

校長 林 稔晃

最近、アイスやポテトチップスの値段が上がったことに気づいていますか？

スーパーやコンビニで売っている商品が高くなるのにも、世界のさまざまな問題が関係しています。

多くの科学者や専門家が「2030年、人類が滅ぶかどうかの岐路に立つ」と言っています。人類が抱えている問題はよりいっそう深刻になっていて、もはや少数の大国の力で解決できるものではなくなっているのです。

2030年、何歳になっていますか？

環境破壊、食料危機やエネルギー危機、軍事衝突といった大きな問題は世界中の人たちが当事者意識をもって考えていかなければ、決していい方向には向かいません。

もし、僕たちがこれまで通りのスタンスで経済活動を続けていくのであれば、生まれる対立やジレンマは永遠に解決できないでしょう。

自分の生きている社会をより良いものに成長させていくためには、そこにいる一人ひとりが「社会の当事者」として成長していかなければいけないのです。

ここで一つ、クイズです。

もし、南極の氷がすべて溶けたら、世界中の水位はどれくらい上がるとお考えですか？

答えは、なんと60メートル。

東京やロンドン、ニューヨーク、その他世界中の海沿いの都市のほとんどが水没することになります。

いま、地球温暖化が地球環境に大きな変化をもたらしていると言われていています。

2019年、グリーンランドでは1年間で5320億トンの氷が解けたそうです。

数字だけ聞いてもピンとこないと思いますから、その水がすべて東京23区に流れ込んだとしましょう。なんと、水位は、800メートル以上にもなるそうです。634メートルの東京スカイツリーさえ、余裕で飲み込んでしまうほどの水量だということです。



地球温暖化によって、海面の温度も上昇しています。

近年、台風やハリケーン、サイクロンなどが巨大化し、世界各地で大きな被害をもたらすようになっているのも、それが原因だと言われています。

地球温暖化という問題を一つあげるだけでも、僕たち人類にとっての課題は山積みだということになりますよね。

ところが、科学者の中には「地球温暖化は起きていない」とまったく正反対の主張をする人たちもいるんです。

こうした意見の対立、衝突、社会に生じるジレンマは、なにも環境問題や世界情勢にかぎったことじゃありません。

クラスで文化祭の出しものを決めるとき、部活の仲間と練習への考え方が食い違ったときなど、身近な場面でも「対立」は起きているはずですよ。

そう。じつは学校という場は、対立を乗り越える方法を学ぶ場所でもあります。

対立を乗り越える方法。それは「対話」です。

参考文献〔考える。動く。自由になる。〕

中体連大会 結果

卓球部 6月27日(水)～28日(木)

後志中学校卓球大会(倶知安町総合体育館)

女子団体 3位
男子団体 予選リーグ3位



陸上部 7月 1日(土)

後志中学校陸上競技大会(小樽市手宮公園陸上競技場)

入賞者(敬称略)
女子 800m 2位 渡辺 倅果(3年)
女子 砲丸投 2位 石井 愛咲(2年)
女子 100mH 5位 工藤 希美(2年)
女子 走幅跳 4位 工藤 希美(2年)

野球部 7月 1日(土)

後志中学校軟式野球大会(黒松内町営球場)

1回戦 留寿都中 2-6 京極・真狩・喜茂別中

北海道卓球選手権大会(カデットの部)出場決定

7月15日(土)余市町総合体育館で行われた後志卓球選手権大会(カデットの部)大会で、5名の選手が9月2日～3日に釧路で開催される全道大会に出場が決まりました。練習の成果を発揮して健闘を祈っています。

男子シングルス 大友 海璃(1年)
女子シングルス 五十嵐心愛(2年)
板垣さくら(2年)
藤野 優莉(2年)
佐藤 莉心(1年)(以上敬称略)

進路説明会

7月4日(火)、東海大学付属札幌高等学校、北海道倶知安高等学校、北海道真狩高等学校、北海道留寿都高等学校の担当者を招き、全校生徒と保護者を対象として資料やパワーポイントを用いて進路説明会を実施しました。3年生は志望校を決める時期を前にして貴重な機会となりましたが、2年生、1年生も自分の将来の進路に関心をもつ機会になったと思います。



見学学習(1年)

7月7日(金)に、伊達・洞爺方面への見学旅行を実施しました。北黄金史跡、有珠善光寺、伊達歴史文化ミュージアムの3か所に分かれてグループ別で、調べ学習を行いました。

事前学習を進めた上で、現地で直接インタビューしたり調査したりして、地域の観光や文化、歴史について学んだ成果を7月20日(木)5校時「総合的な学習の時間」で発表しました。



学校保健委員会

7月12日(水)、学校医の大泉医師や学校歯科医の松尾歯科医、松本保健師、芳賀保健師とPTA三役の皆様のお出席のもと、今年度の生徒健康診断や二計測の結果から、本校生徒の課題と改善案について、意見交換を行いました。



日	曜	8月行事予定	部活動	給食	バス	
					1便	2便
1	火	夏季休業				
2	水					
3	木					
4	金					
5	土	サマーリーグ野球大会(共和)				
6	日					
7	月					
8	火					
9	水	学校閉庁日				
10	木					
11	金	山の日				
12	土					
13	日					
14	月					
15	火					
16	水					
17	木					
18	金	2学期始業式	×	○	13:30	—
19	土	かかし杯野球大会(共和)				
20	日					
21	月	職員会議 定時退勤日	×	○	14:30	—
22	火			○	○	15:40 17:30
23	水	SC 来校日		○	○	15:40 17:30
24	木	研修日	×	○	14:30	—
25	金	栄養教諭給食訪問		○	○	15:40 17:30
26	土	全日本野球春季大会後志予選				
27	日					
28	月			○	○	15:40 17:30
29	火			○	○	15:40 17:30
30	水	SC 来校日		○	○	15:40 17:30
31	木	3年職業体験 定時退勤日	×	▲	14:30	15:40

緊急の場合、学校閉庁日中は、電話転送システムにより教育委員会に接続します。(平日昼間)

(留意点)
放課後部活動・諸活動 給食
○実施
×全学年なし
▲3年のみなし
△2年のみなし
▽1年のみなし



柔道 授業

<道教委からの通知> お子様ともご確認ください。
少年を特殊詐欺に
加担させないために
自転車の安全利用について
(ヘルメット着用)

北田隆義スクールカウンセラー来校予定(2学期)
8月 23日(水)・30日(水) 9月 5日(火)・28日(木)
10月 13日(金)・31日(火) 11月 10日(金)・27日(月)
12月 8日(金)
相談を希望する中学生は、来校日に、気軽に1階多目的室を訪ねてください。また、留寿都小・留寿都中の保護者・児童で面談を希望される方は各校の教頭までお知らせください。日程を調整いたします。

熱中症や水の事故、交通事故に十分に気を付け、8月18日(金)2学期始業式で元気な顔で登校するのを心待ちにしています。